



三田中だより

平成26年度第4号
平成26年7月14日
港区立三田中学校

「一生懸命」という三田中スピリッツ

～負けてしまったけれど感動をありがとう～

校長 渡邊 常次

6月14日(土)、晴天の下、体育祭が行われました。鮮やかな統一感、一体感のある女子全員でのソーラン節、フィニッシュの「MITA」の人文字は見事でした。男子全員の咆哮(ほうこう)とともに入場した組体操も中学生らしいたくましさ、ひたむきさが伝わりました。安定感のある4段タワーが大きな歓声とともに今年も立ち上がりました。応援合戦も各団長がリーダーシップを発揮してまとまりのある楽しい応援合戦になりました。体育祭という「お祭り」を三田中生全員で楽しんだ一日でした。体育祭の保護者アンケートをご紹介します。「中学校の運動会は、とても大人っぽくなったと感じました。各種目とも一生懸命さが感じられました。」「生徒の一生懸命取り組む姿に感動しました。みんなまっすぐ育っていて、子供たちから元気をもらいました。」アンケートの中ででくる「一生懸命さ」という言葉が今回の三田中の体育祭を象徴するキーワードでしょうか。一生懸命頑張るから、応援する人も一生懸命応援してくれるのです。はつらつとした元気な三田中生の姿を保護者や地域の方に披露できて、本当によかったと思います。生徒の皆さん、先生方お疲れ様でした。保護者・地域の皆様、ご声援ありがとうございました。



運動部の区の夏季大会が行われました。勝ち進んでさらに上の大会を目指す部活もあれば、惜しくも敗れて3年生が引退した部活もあります。どの部活の試合も真剣で熱気にあふれていました。勝つことは、誰にとってもうれしいことです。ただ、勝つことでさらなる努力や覚悟が必要とされます。どうすれば、勝てるのか、勝つための悩みや苦しみもレベルアップします。勝ち残っている部活は、ぜひ、最後まであきらめることなく粘り強く頑張ってください。惜しくも敗れた部活―試合に負けた瞬間、号泣(ごうきゅう)する選手もいました。目にいっぱい涙をうかべながら選手全員で最後に応援して下さった保護者の方々にきちんと挨拶をして、会場を静かに立ち去る3年生の姿がとても印象的でした。そんな3年生に応援者全員で大きな拍手をおくりました。精一杯応援した保護者の方の目にも涙が光っていました。試合には負けてしまったけれど、感動をありがとう・・・それぞれの3年間の思いがあふれていました。文化部も含めて部活は3年間、先輩、後輩の豊かな関係をつくります。好きなことを仲間と一生懸命に頑張ったことに意義があるのです。この3年間の頑張りは決して無駄にはなりません。部活動が仲間との思い出をつくり、これから生きていくうえで必ず強い自信になっていくはずです。引退した3年生の皆さん、3年間、本当にお疲れ様でした。

もうすぐ一学期も終了し、夏休みがはじまります。3年生にとっては進路を大きく左右する夏休みです。「卒業生の話を聞く会」での先輩の話を参考にして頑張ってください。1・2年生は、生徒会や委員会活動、部活動など3年生の引退後の三田中をしっかりと見据えて、充実した夏休みにしましょう。

○ 体育祭が実施されました!!

6月14日は今年度の体育祭。この時期としては珍しく朝から雨の心配がなく、予定通り実施されました。クラスが一丸となった「大縄跳び」、今年も大成功した全学年男子の「組み体操」、隊形に工夫が見られる女子全員の「ソーラン節」など、当日は練習の成果が十分に発揮されました。右の写真は3年女子の棒引きです。全力で取り組む三田中生の姿は多くの感動をよびました。
※「棒倒し」の競技では、生徒・保護者・学校関係者の皆様にはご心配をおかけしました。ご支援・ご協力ありがとうございました。



○ 1年生で応急救護講習会が実施されました!!

芝消防署三田出張所の方を招いて、6月27日の5・6校時に応急救護講習会が体育館で実施されました。1年生は6つのグループに分かれて、消防署の方からAEDの使い方を中心に救命救急の実技指導を受けました。見るだけでなく、実際にやってみることが大切です。生徒たちは、この講習会を通して、命の大切さに気がついたことと思います。



○ 「知っておきたい都立高校」講演会がおこなわれました!!

6月28日(土)の午後、PTAの成人厚生委員会の企画により、都立高校の先生方を招いて講演会が行われました。当日は、三田高校の校長先生、目黒高校の副校長先生、晴海総合高校の副校長先生、本校の東前校長先生の4名が来校され、各校の特色、高校の選び方など、さまざまなお話がありました。あいにくの梅雨空でしたが、70名あまりの保護者の方にご出席いただきました。生徒一人ひとりの個性に合った進路選択の一助になれば幸いです。



○ 三田アカデミー ～幼稚園・小学校・中学校の一貫した教育を進めています!!

赤羽幼稚園、芝小学校、赤羽小学校、御田小学校、三田中学校の4校1園は、三田アカデミーの名称で、下の子ども像を目指して幼・小中一貫教育を進めています。

- ともに生きるひと
- 自ら行動するひと
- 社会に役立つひと

右の写真は、三田中学校の授業を幼稚園や小学校の先生方が参観しているところです。校種をこえて、幼児、児童、生徒の成長を見守ります。



☆ 7月中旬～9月中旬のおもな予定 ☆

7月18日(金)	第1学期終業式	9月1日(月)	第2学期始業式
7月21日(月)	夏季休業始め(～8月31日)	9月2日(火)	学習確認テスト・教育相談始
7月22日(火)	夏季補充教室始(～7月28日)	9月6日(土)	土曜授業日
7月31日(木)	2年夏季学園始(～8月3日)	9月8日(月)	教育相談終
8月6日(水)	夏季集中土曜特別講座始(～8月8日)	9月9日(火)	生徒会役員選挙
8月18日(月)	夏季プール始(～8月20日)	9月10日(水)	水泳記録会